

## 市民の皆さまへ 新型コロナウイルス感染症に関するメッセージ (13)

令和5年5月8日から、新型コロナウイルス感染症の位置付けが5類へ移行しました。これまで、市民の皆さま、医療従事者の皆さまをはじめ感染症対応にご理解、ご協力くださった全ての方々に感謝申し上げます。

5類への移行に伴う今後の加茂市の対応についてお知らせいたします。

マスクの着用や手指消毒などの基本的な感染症対策については、個人や事業者が自主的に判断して実施することになります。市内の公共施設においても同様に利用する方の判断とします。

各施設の検温器と手指消毒については設置を継続しますが、受付窓口に設置してあるアクリル板などによるパーティションについては撤去します。

今後、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染状況によって市の対応が変わる場合は、その都度お知らせします。

新型コロナウイルス感染症は5類感染症となりますが、その病原性が変わるわけではありません。体調不良時には外出を控え、検査キットで自己検査をするなど、ご自身の体調管理には十分ご注意ください。

そのうえで、社会経済活動を活性化し、「笑顔あふれるまち 加茂」を一緒に目指していきましょう。

令和5年5月9日

加茂市長 藤田明美